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平成３０年４月～平成３０年６月 

 

２ 杉田駅周辺の整備・二本松三中通学路の待機所整備について<平成３０年５月１４日> 

  (匿名) 

（1）杉田駅周辺の整備を！ 

特に田んぼに囲まれた駅裏の道路を広くしてほしい！この道は、集団登校の小学生、自転車の中学生、

送迎の車、犬の散歩の人たくさんの人が利用します。朝はラッシュ！状態です。道幅が狭いため、対

向車とすれ違えません。大変危険です。事故が起きる前に、今すぐに整備をお願いします。 

（2）山の上にある第三中学校通学路に待機所を！ 

特に雨の日の校門の前は、車が動けません。途中に待機所があれば、校門まで行かなくてすみます。

声掛け事件など、娘を持つ親としては、送迎は不可欠です。 

【内容を確認しました。貴重なご意見ありがとうございました】 

 

５ 桜カード、花の名所カードについて <平成３０年５月２９日>  

                                   (榎戸 三浦 忠蔵) 

 1 つ目は、二本松には沢山の桜の名所があります。桜の時期には沢山の観光客が訪れています。各

地の観光地において桜カードをつくり、見に来た人達に購入してもらう。今カード集めなどを趣味と

する人達が増えています。各地を訪れ集めてもらうようにしてはどうでしょうか。1枚50円程度では。 

 2つ目もやはりカードですが、二本松の花の名所のカードです。菊人形の菊、安達ヶ原のヒガン花、

五月山の花、ムトーフラワーパーク、東和のアジサイ等々などをカードにすることで、地域おこしに

なるのではないでしょうか。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました】 

 本市では、観光立市施策の一つとして「日本一の桜の郷二本松」づくり基本方針を策定し、桜を通

じた市民との協働のまちづくりを推進しております。これらの活動が認められ来年４月には、本市に

おいて「全国さくらシンポジウム in二本松」が開催されることとなっております。 

（事務取扱：観光課観光立市係） 

 


